

Le président bolivien souligne les résultats positifs de la politique d'hydrocarbures



La Paz, 5 décembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé les résultats positifs de la politique d'hydrocarbures, résultats qui ont profité au peuple de ce pays andin.

Au cours de la signature de plusieurs accords entre des compagnies étrangères et la compagnie étatique Gisements Pétrolifères Fiscaux Boliviens, pour l'exploration de gisements de gaz, Evo Morales a relevé que les investissements étrangers sont garantis avec la nationalisation.

Le chef d'état bolivien a ajouté que l'on espère atteindre les 40 milliards de dollars à titre de rente pétrolière dans les prochains mois grâce à l'augmentation du nombre de contrats.



Radio Habana Cuba